

丹南地区の取組みのご紹介



卒園(業)式用の苗植え作業が実施されました！

3月4日、花いっぱい運動推進員の水野征夫さんが、鯖江市北中山公民館で地区の女性たちでつくる「北中山花のまち倶楽部」のみなさんとともに、ミニバラなどの苗をプランターに植えました。苗を植えたプランターは北中山幼稚園の卒園式・北中山小学校の卒業式で飾られました。

苗植え作業



こどもたち、喜んでくれるかしら？

卒園式当日



お別れはさみしいけど、花いっぱい気持ち明るくなるね！

木工教室を開催しました！

2月15日、越前市のエスカモール武生楽市にて、県産材を使った木製品を作ることで木のぬくもりを体験してもらう「木工教室」を開催しました。また、同じスペースで、ふくいブランド材※をはじめとした県産材製品の展示会を行いました。

木製コマ・木製ストラップづくり



木のいい香りがする～！！

県産材製品の展示



「ふくいブランド材」か～！いい色してるね！

※ふくいブランド材：ふくい県産材供給センターが天然乾燥(人工的なエネルギーを使わず自然に乾燥する方法)により生産し、含水率や強度を明示した高品質な木材のこと。

●この記事に関するお問い合わせは●

福井県丹南農林総合事務所 林業部 林業・木材活用課 大谷 までどうぞ！

<TEL:0778 - 23 - 4961 FAX:0778 - 21 - 3170>